



あおい

2025

郡山市立守山小学校
令和7年4月21日
学校だより No. 5

ありがとうございました - 第1回授業参観・懇談会 -

4月18日(金)は、令和7年度最初の参観日でした。どの教室も保護者の皆様でいっぱい、廊下にまで溢れてしまい、背中越しに参観されていた方もいらっしゃるほどでした。お忙しい中、足を運んでいただきありがとうございました。

若干人数は少なくなりましたが、その後、学年ごとに懇談会を開きました。今年度、学年でがんばることや今後の学校行事、家庭学習の具体的な方法などを説明いたしました。

懇談の中ではお願いすることばかりで誠に恐縮ですが、ご家庭と学校とが手をたずさえて、よりよい成長のために共に歩んでいきたいと考えておりますので、ご理解・ご協力のほど、よろしく願いいたします。

次回の参観日は、6月27日(金)です。



正義と安全・礼節と人情を重んじる5人組

シン・守レンジャー参上！ - 1年生をむかえる会 -

4月16日(水)は「1年生をむかえる会」を開きました。

6年生の実行委員を中心に準備をして、各学年で志向を凝らした出し物を披露していました。



会の締めには、守山小の精神的支柱である5人組「シン・守レンジャー」が出演してくれました。シン・守レンジャーは、6年生有志が代々受け継いでいる伝統で、先輩各位に敬意を払うとともに、正義と安全・礼節と人情を重んじる「守山藩校の教え」をみんなで実現できるように結成されております。